



帯小の窓

帯広市立帯広小学校
Obihiro Obihiro
Elementary School
平成31年1月21日
NO 29

「見せる化」
と「改善」を
一歩前へ

「教育の成果を子どもの姿で示し 家庭・地域との信頼ときずなをさらに深める」

43日間 目前の進級・進学への確実な足がかりに

～心 あったか 行動 きびきび けじめ しっかり～ で  校長 石井 範之

終業式前の十二月中旬にはまとまった積雪があり、二十八号の「帯小の窓」には、青空の下で市の重機が圧雪をしている写真を掲載しました。しかし、その後、冷え込みは厳しくなったものの、年末年始含め穏やかに晴れる日が多く、積雪には恵まれません。冬休みに安全ネットワークやホームページでもお知らせしたとおり、休業中のスケート教室も中止せざるを得ませんでした。準備していたみなさんにはご迷惑をおかけしたことをお詫びいたします。事情をご理解いただければ幸いです。今日現在もリンクは完成していない状況です。3学期からのスケート授業についても、代替えの内容を行うことになるかもしれません。その時には、各学年や学級の時間割でお確かめ下さい。スケートを万全にして準備していた子どもたちには出鼻をくじかれた形になってしまいました。機会や場所を見つけ滑走してもらいたいが、機はず。リンク造成には難しい条件でしたが、穏やかな新年となりました。

休み中は少年団や教育関係機関主催の学びに関わる行事への参加など、冬休み中の体力づくりや家庭学習のリズムづくりに励んだ子どもが多かったことと思います。



悪条件の中散水が続いています。 18日(金)

さて、年末年始を是さんだ二十五日間の冬休み、各家庭でお子さんの学習や生活はいかがでしたか。家族団らんの時間はとれましたか。家族の思い出づくりもできたでしょうか。「時間割もチャイムもない生活。頼りになるのは、自分が作った計画と自分に負けない強い気持ち。家族の一員として何かお手伝いを」と、終業式に子どもたちに話しました。生活リズムを大きく崩すことなく、新学期をスタートできることが何よりも大事です。

三学期は、授業日四十三日という最も短い学期でありながら、学校や子どもたちにとって大きな変化への足がかりとなる学期でもあります。あわただしさに流されることなく、子どもたちとともに着実に歩んで参りたいと思います。始業式では、子どもたちに、四月からの進級進学が目前であることも話しました。さらに、冬型の事故に気を付け、風邪をひくことなく元気に過ごすこと、まとめの学習を計画的にすることなどを再確認しました。一年間の総まとめと評価・反省の三学期、学校評価や保護者・地域の皆様のご意見など参考にしながら成果と課題を整理し、次年度のよりよい教育活動に向けた準備も進めて参ります。三学期も、保護者、地域、ご支援をいただいている皆様には、変わらぬご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

3学期の主な行事予定



詳しくは時間割や各お便りで
(★今年度、スケート記録会は
実施しません！)



睦月



- 22日(火) 給食指導1年 すきっぷ
- 23日(水) 冬道教室(1・2年) 給食費納入日
- ~24日(木) 冬休み貸し出し本返却
- 24日(木) CRT学カテスト 児童会 給食費納入予備日
- 24日(木)~2月4日(月) 冬休み作品交流(展示)
- 25日(金) CRT学カテスト すきっぷ
- 28日(月)~2月4日(月) ノーテレビデー週間
- 29日(火) すきっぷ
- 30日(水) 集団下校訓練 6校時 学校保健委員会
- 31日(木) <中止> スケート記録会(5・6年)



如月

- 1日(金) 参観日(4・5年) 中学校入学説明会 給食費納入予備日
- <中止> スケート記録会(3・4年)
- 4日(月) 15日(金) 参観日(1・2・3年) すきっぷ
- <中止> スケート記録会(1・2年)
- 5日(火) 19日(火) すきっぷ
- すきっぷ
- 7日(木) 20日(水)~22日(金) 合同スキー学習(のぞみ) 個人懇談(こもれび)
- 一日体験入学 児童会
- 8日(金) 19日(火)~22日(金) 個人懇談(のぞみ)
- すきっぷ
- 22日(金) 学習サポート すきっぷ
- 12日(火) 26日(火) すきっぷ
- すきっぷ
- 13日(水) 27日(水) たてわり活動 給食費納入日
- すきっぷ
- 27日(水) たてわり活動
- 28日(木) さよなら集会



弥生

- 1日(火) 8日(金) 20日(水) 参観日(6年・のぞみ) 学習サポート すきっぷ 離任式
- 5日(火) 11日(月) 22日(金) 児童会選挙 すきっぷ ショート避難訓練 卒業式 修了式
- 6日(水) 12日(火) 25日(月) こもれび終わりの会 すきっぷ 学習DAY
- 7日(木) 15日(金) 児童会 中学校卒業式



校内スタッフ



年末の集会で笑いを誘った各グループの「サンタ福笑い」が休み中も、子どもたちが学校に戻ってくるのを待っていました
一月九日(水)

ご協力ありがとうございました!

年末のお忙しい中、教育活動に関するアンケートと体罰に関するアンケートにご協力くださった保護者の皆様、ありがとうございました。教育活動アンケートは、子どもたちへのものと、職員による自己評価(1学期末にも行っている)と合わせ、今年度の教育活動に関わる成果と課題を確かめるためのものです。「すべては子どもたちに還元するため」と考え実施しています。

結果や学校としての今後に向けた考えなど詳しくは校内での情報共有を経て、「帯小だより」やホームページなどでお知らせしていきますので、今しばらくお待ちください。

居心地のよい環境づくり
校務員の藤本さん・木本さんが
冬休み中にワックスがけをして
くれたびかびかの廊下です。
気持ちも改まります。
一月十日(木)

